

Araucarias históricas en la Ciudad de Guía de Gran Canaria. Sergio Aguiar y Javier Estévez

miércoles, 21 de mayo de 2008

Modificado el domingo, 25 de mayo de 2008

Araucarias históricas en la Ciudad de Guía de Gran Canaria Sergio Aguiar y Javier Estévez

En el año 1925 se alzaban en la ciudad de Guía nueve altas araucarias de las que, en la actualidad, tan sólo se conserva, y en mal estado, una: la araucaria de los Salesianos. Esta es una pequeña e ilustrada historia de unos árboles notables cultivados -casi en su totalidad- a finales del siglo XIX y que silenciosamente se alzaron durante décadas sobre los tejados de la histórica ciudad de Guía de Gran Canaria.

Araucarias históricas en la Ciudad de Guía de Gran Canaria

Un trabajo de Sergio Aguiar y Javier Estévez

En el año 1925 se alzaban en la ciudad de Guía nueve altas araucarias de las que, en la actualidad, tan sólo se conserva, y en mal estado, una: la araucaria de los Salesianos. Esta es una pequeña e ilustrada historia de unos árboles notables cultivados -casi en su totalidad- a finales del siglo XIX y que silenciosamente se alzaron durante décadas sobre los tejados de la histórica ciudad de Guía de Gran Canaria.

TEXTO ENTREGRO